

# Riesenfläche platt gemacht

Erste Streifen-Fundamente wurden vorbereitet



Weitere Fotos sind unter dem Bericht zu finden.

Die Bauarbeiter haben am letzten Montag hinter unserer Schule die ersten Löcher gemacht und die Gerüste aus geflochtenen Stahlmatten mit einem Kran hineingehoben, nachdem sie das Gras mit einem Bagger entfernt und eine riesige Fläche begradigt haben. In

den nächsten Tagen wurden die restlichen Streifen-Fundament gebaut, damit Beton eingefüllt werden kann. Die Sek 2d hat die nicht benötigte Erde geholt, um damit die Schulbeete zu füllen.